

## ABSTRAK

**Nyimas Putri Balqis (1183070157): Pengaruh *Net Profit Margin (NPM)* dan *Earning per Share (EPS)* Terhadap *Stock Price* Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di *Jakarta Islamic Index (JII)* (Studi Di PT. Adhi Karya Tbk Periode 2012-2021).**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh *Net Profit Margin* dan *Earning Per Share* terhadap *Stock Price* pada PT. Adhi Karya Tbk. Periode 2012-2021. *Net Profit Margin* merupakan rasio yang digunakan untuk mengukur kemampuan perusahaan dalam menghasilkan *net income* dari kegiatan operasi pokoknya. Sedangkan *Earning Per Share* merupakan rasio yang mengukur kemampuan perusahaan untuk menghasilkan keuntungan per lembar sahamnya. Dan *Stock Price* diartikan sebagai harga suatu saham pada pasar yang sedang berlangsung di bursa efek. Harga saham merupakan faktor yang sangat penting dan harus diperhatikan oleh investor dalam melakukan investasi karena harga saham merupakan cerminan dari kinerja suatu perusahaan.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk (1) mengetahui seberapa besar pengaruh *Net Profit Margin* secara parsial (individu) terhadap *Stock Price* pada PT. Adhi Karya Tbk Periode 2012-2021 (2) pengaruh *Earning Per Share* secara parsial (individu) terhadap *Stock Price* pada PT. Adhi Karya Tbk Periode 2012-2021 (3) seberapa besar pengaruh *Net Profit Margin* dan *Earning Per Share* secara simultan (bersama-sama) terhadap *Stock Price* pada PT. Adhi Karya Tbk Periode 2012-2021.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini digambarkan dalam kerangka berpikir yang menunjukkan bahwa terdapat hubungan antara *Net Profit Margin* dan *Earning Per Share* dan *Stock Price*. Dimana *Net Profit Margin* mempengaruhi *Stock Price* begitupun dengan *Earning Per Share* yang mempengaruhi *Stock Price*. Tetapi *Stock Price* juga dapat dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Metode penelitian yang digunakan adalah analisis deskriptif dan asosiatif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder *time series* dari *Annual Report* yang telah dipublikasikan oleh PT. Adhi Karya Tbk. Periode 2012-2021. Adapun analisis data yang digunakan yaitu dengan analisis asumsi klasik, metode deskriptif, analisis regresi (sederhana, berganda), analisis korelasi, analisis koefisien determinasi, analisis uji hipotesis (uji t, dan uji F). Adapun pengolahan data yaitu menggunakan *SPSS for Windows Versi 25.0*.

Kesimpulan dari penelitian ini yaitu: (1) Secara parsial tidak ada berpengaruh antara *Net Profit Margin* terhadap *Stock Price*. Hal ini dibuktikan dengan hasil uji t yaitu  $t_{hitung} < t_{tabel}$  ( $0,631 < 2,364$ ) (2) Secara parsial tidak ada berpengaruh antara *Earning Per Share* terhadap *Stock Price*. Hal ini dibuktikan dengan hasil uji t yaitu  $t_{hitung} < t_{tabel}$  ( $0,180 < 2,364$ ) (3) Secara simultan menyatakan bahwa *Net Profit Margin* dan *Earning Per Share* terbukti tidak berpengaruh terhadap *Stock Price*, sehingga  $H_0$  diterima dan  $H_a$  ditolak.

**Kata kunci : *Net Profit Margin, Earning Per Share* dan *Stock Price***